

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El servicio de bomberos de Navarra destaca por su número de actuaciones y eficiencia, según un estudio nacional

Es la tercera comunidad española con menor coste de las intervenciones y ofrece una de las coberturas más integrales

Martes, 29 de octubre de 2013

Los bomberos del Gobierno de Navarra destacan a nivel nacional por su eficiencia y número de actuaciones. Así lo pone de manifiesto el estudio realizado por la [Asociación Profesional de Técnicos de Bomberos \(APTB\)](#) sobre los servicios de emergencia existentes en las comunidades españolas.

De este modo, en cuanto al coste por cada intervención de los bomberos, Navarra es la tercera comunidad española con una cuantía menor, 2.682,4 euros por actuación. Le preceden Cataluña (2.522,5 euros) y Cantabria (2.234 euros). El mayor coste por intervención lo arroja Madrid, con 5.809,3 euros, le siguen el País Vasco (5.119,3 euros) y Baleares (4.718,5).

Por su parte, los bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias son los que más intervenciones realizan en relación con la población que tiene nuestra región, una por cada 69 habitantes, casi el doble que la mitad de las comunidades autónomas. El estudio atribuye este dato a que la Comunidad Foral cuenta con “uno de los servicios de bomberos más integrales de España, teniendo la competencia de la extinción de incendios forestales, realizando tareas de rescate en montaña, asistencia sanitaria con ambulancias, voluntariado, etc.”.

Esta mayor cobertura de prestaciones conlleva que Navarra sea la comunidad que más dinero destina a su servicio de bomberos, con 38,7 euros por habitante. Le siguen Madrid con 37,5, Baleares con 37,3 y País Vasco con 36,2. La media nacional se sitúa en 29,1 euros por habitante.

Finalmente, el estudio elaborado por la APTB concluye también que la Comunidad Foral es la que cuenta con mayor número de efectivos respecto a su población, porque tiene en cuenta también a los bomberos voluntarios. Concretamente Navarra dispone de un bombero por cada 1.188 habitantes. Le siguen Cataluña con uno por cada 1.212 y Aragón



Bomberos durante la extinción de un incendio forestal.

con uno por cada 1.421.

Los bomberos del Gobierno de Navarra

La Agencia Navarra de Emergencias cuenta durante todo el año con 420 bomberos profesionales y con la colaboración de 150 bomberos voluntarios concertados con sus respectivos ayuntamientos. Además, durante el verano contrata a 150 auxiliares más con motivo de la campaña de prevención y extinción de incendios forestales.

Los bomberos profesionales están repartidos en 12 parques. Uno de ellos es el Parque Central, en Cordovilla (Galar), otro es el urbano de Pamplona (Trinitarios) y el resto son comarcales y están ubicados en: Alsasua, Burguete, Estella, Lodosa, Navascués, Oronoz, Peralta, Sangüesa, Tafalla y Tudela. Por su parte los bomberos voluntarios están ubicados en Aoiz, Bera, Goizueta, Isaba, Leiza, Lesaka y Valcarlos.

Además de sofocar incendios urbanos, industriales o de vegetación, los bomberos del Gobierno de Navarra también realizan actuaciones relacionadas con rescates, traslados en ambulancia y asistencias técnicas (apertura de puertas, achiques de agua, retirada de árboles y objetos...).